



# たんぽぽぐみだより

登園してくると「先生寒かったよ」と少し元気のない子どもたち。暖かい保育室の中で自由遊びを楽しむと段々と元気が出てきて「早くお外にいきたい」と寒さに負けずに園庭に繰り出します。マラソンや鬼ごっこ・警察ごっこで身体をたくさん動かしていっぱい走り回っています。「寒い時は走るのが一番だね」と言いながら体が温まると、上着を脱ぎだしてそれぞれの遊びを楽しんでいます。

## お正月遊び～カルタ作り～



自分の名前の一文字を選んでカルタ作りをしました。「私は〇字にしよう」「僕は〇字にしよう」と自分の名前なので、すぐに決まりました。50音表を見ながら文字を探して一文字一文字丁寧に書きあげていました。文章を考え出すのに苦戦している子には「〇字のつくものなあに？」としり取りからヒントを得て文章を作りました。カルタのイメージに合う絵を描き完成させました。

カルタ取り遊びにもチャレンジしています。目で見て探す約束をして、手はお膝からスタート！数多い札をよく見て場所を覚え瞬時に判断するのは、とても大変でしたが枚数が取れるようになると、楽しさに変わっていく様子が伝わってきました。

## しっぽ取りゲーム



12月の後半からしっぽ取りゲームを楽しんでいます。簡単なルールなので、直ぐに理解できました。「先生もやろうよ！」と誘われ大人が真剣になるほど。子どもたちの迫力に負けてしまいます。直ぐに負けてしまい悔し涙を流しながら何度もチャレンジする子もいましたが、【絶対に勝ちたい！】と強い気持ちを持つ事が出来るようになり頑張る姿に成長を感じました。

ズボンにしっぽを準備してお尻を見せてくれる姿がとても可愛かったです。



## 鬼のお面作り～ハサミでチョコチョコキ～

鬼のお面作りをしました。顔のパーツを線からはみ出さないように丁寧にハサミを動かしていました。表情は真剣！上手に切れて見せてくれた笑顔は自信満々でした。4色の中から怖そうに見える色を選びじゃばら折をして顔を作りました。その上にパーツを貼り付け完成。♪鬼は外・福は内♪と出来上がったお面に満足そうでした。

## 折り紙楽しいね！

折り紙遊びを取り入れました。「先生手裏剣折って」「先生〇〇作りたい」と始めは保育者に作ってもらうことを喜んでいました。そのうちに「これはこう折るんだよ」と折り紙の得意なお友だちに教えてもらいながら折ることを楽しめるようになりました。ゆり組にある【折り紙の折り方】の本を借りてくると、折り方を見ながら折れるようになってきました。途中でハサミを使って作る作品もあると「先生ハサミ使いたい」と約束を守りながらハサミやセロハンテープを使っての作品作りができるようになりました。